

## Aborto y eutanasia

El pasado sábado 1 de junio, el presidente Gabriel Boric durante la cuenta pública anunció dos polémicos proyectos de ley: aborto libre y eutanasia. Como representantes estudiantiles tenemos la férrea convicción de que la vida y muerte de las personas no puede ser una moneda política para tranzar, más con su evidente utilización política como populis-

mo electoral.

Con una de las peores crisis en seguridad y un lento crecimiento económico, no puede ser la prioridad del gobierno dos proyectos que, claramente, dividen la opinión de la gente, polarizando aún más los ánimos políticos.

Creemos firmemente que el camino de un buen gobierno es la sensatez y la unidad, que busque

el mayor desarrollo posible de nuestros proyectos personales e inmateriales, sin atentar jamás contra el derecho más fundamental y que del cual emanan todos los demás: la vida.

Movimiento Gremial  
Universidad de Viña del Mar  
Universidad Adolfo Ibáñez  
Universidad Nacional Andrés Bello